

Ausstellung »Beuys - Lehmbruck. Denken ist Plastik« in der Bundeskunsthalle Bonn



Anlässlich des Jubiläumsjahres »beuys 2021. 100 Jahre Joseph Beuys« darf dieser Künstler auch in unserem Exkursionsangebot nicht fehlen:

Gemeinsam werden wir die Ausstellung »Beuys - Lehmbruck. Denken ist Plastik« in Bonn besuchen. In der architektonisch eindrucksvollen Bundeskunsthalle begegnen wir jedoch nicht nur Joseph Beuys vielfältigem Werk, sondern auch dem Œuvre des expressionistischen Bildhauers und Zeichners Wilhelm Lehmbruck.

Im Anschluss an eine gemeinsame Führung durch die Ausstellung werden wir einzelne Grafiken, Installationen und Skulpturen vertiefend diskutieren können.

Besonders beschäftigen werden uns – neben dem biografischen und formalen Wechselspiel Beuys und Lehmbrucks – der jeweilige Umgang mit der Skulptur sowie rezeptionsästhetische Fragestellungen.

Darüber hinaus wird es Zeit geben, die Bundeskunsthalle in Eigenregie zu erkunden.

Weitere Informationen zu Museum und Ausstellung finden Sie hier:

<https://www.bundeskunsthalle.de/beuys.html>

Eine kurze Lektüre wird Ihnen rechtzeitig zur inhaltlichen Vorbereitung zur Verfügung gestellt.

Kosten:

- Je nach TeilnehmerInnenanzahl (max. 20) werden sich die Einzelkosten für den Museumsbesuch auf ca. 8-16 €/Person belaufen (umso mehr Anmeldungen es gibt, desto geringer wird der Einzelpreis). Bringen Sie bitte Ihren Studierendenausweis mit.

Anreise:

- Die Anfahrt wird von Ihnen selbst gestaltet.
- Mit der TUNIKA können Sie einen Teil der Strecke kostenfrei fahren. Organisieren Sie sich ggfs. in Kleingruppen, um Ihre Reisekosten so gering wie möglich zu halten (Tipp: Rheinland-Pfalz-Ticket).
- Folgende Streckenverbindungen bieten sich an:

Hinfahrt:

Abfahrt Trier Hbf: 8.31 Uhr (über Koblenz, Ankunft Bonn Hbf: 11.02 Uhr)
oder Abfahrt um 9.31 Uhr (Ankunft Bonn Hbf: 12.02 Uhr)

Hinweis: Rheinland-Pfalz-Ticket gültig Mo-Fr ab 09:00!

Rückfahrt:

Abfahrt Bonn Hbf: 18.56 Uhr (Ankunft Trier Hbf: 21.41 Uhr)

Fußläufig liegt der Hauptbahnhof ca. 35 min vom Museum entfernt.

Wir treffen uns am Mittwoch, den 1. September 2021,
um 12.20 Uhr vor dem Haupteingang des Museums.
Bitte seien Sie pünktlich, sodass wir rechtzeitig starten können.

